

Plt KaLapas Pasir Putih Ajak Seluruh Petugasnya Dukung Resolusi Kemenkumham Tahun 2023

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INDONESIASATU.ID

Jan 2, 2023 - 09:04



Plt Kalapas Pasir Putih instruksikan kepada seluruh petugasnya dukung Resolusi Kemenkumham Tahun 2023

Cilacap - Awal Tahun 2023 di pagi Hari Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng melaksanakan Apel Pagi Petugas, yang dipimpin langsung oleh Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto. Apel pagi ini sekaligus

untuk pengecekan kehadiran petugas dan peningkatan kedisiplinan dalam bertugas, Senin(02/01/2023).

"Mari Kita semua selalu berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan Warga Binaan Pemasyarakatan sesuai dengan Tata Nilai PASTI dan rapatkan barisan untuk mendukung Resolusi Kemenkumham Tahun 2023 Wujudkan Kementerian Hukum dan HAM Semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel, "Ungkap Agus Wijayanto.

Dalam pelaksanaan Apel dibacakan butir - butir Ikrar Petugas Pemasyarakatan, yakni Tri Dharma Petugas Pemasyarakatan. Tri Dharma petugas Pemasyarakatan merupakan tiga kewajiban yang diucapkan sebagai ikrar atau janji dan dilaksanakan sebagai pedoman sikap dan perilaku dalam setiap pelaksanaan tugas sehari - hari dengan harapan petugas Pemasyarakatan memiliki etos kerja sebagaimana tercantum dalam butir Tri Dharma petugas Pemasyarakatan.

Butir – butir Tri Dharma petugas Pemasyarakatan antara lain :

Kami petugas pemasyarakatan adalah abdi hukum, pembina narapidana, dan pengayom Masyarakat.

Kami petugas Pemasyarakatan wajib bersikap bijaksana dan bertindak adil dalam pelaksanaan tugas.

Kami petugas Pemasyarakatan bertekad menjadi suri teladan dalam mewujudkan tujuan sistem Pemasyarakatan berdasarkan Pancasila.

Oleh karena itu sebagai Petugas Pemasyarakatan Kita harus melaksanakan butir – butir tersebut sebagai bagian pula dalam pembangunan Zona Integritas Menuju WBK / WBBM dengan komponen hasilnya adalah Terwujudnya Pemerintahan yang Bersih dan Bebas KKN dan Terwujudnya Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik kepada Masyarakat. /aj